



## Köllerholz-Rundbrief Nr. 32

vom 10. Dezember 2008

Sehr geehrte Damen und Herren,  
liebe Eltern,  
liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter,

im Folgenden erhalten Sie wichtige Informationen. Diesen Brief finden Sie ebenfalls in unserem Internetauftritt ([www.koellerholzschule.de](http://www.koellerholzschule.de)) im Bereich „Köllerholz-Infos“.

Passend zur Vorweihnachtszeit erhalten Sie heute ausschließlich gute Nachrichten:

### 1. Martina Hesse ist neue stellvertretende Schulleiterin



Was lange währt, wird endlich gut! Nach zehnmonatiger Vakanz hat die Bezirksregierung Arnsberg Martina Hesse zur stellvertretenden Schulleiterin der Köllerholzschule ernannt. Somit komplettiert sie ab sofort die Schulleitung als meine Stellvertreterin.

Martina Hesse ist jedoch keine Unbekannte an der Schule. Bereits seit 1993 ist sie hier als Lehrerin tätig, hat die Entwicklungen der letzten Jahre mitgestaltet und verfügt deshalb über vielfältige Erfahrungen aus der Arbeit vor Ort, um fundiert in das neue verantwortungsvolle Amt zu starten. Besonderer Arbeitsschwerpunkt von Martina Hesse war immer der Sport. Seit 1994 ist sie Schulsportleiterin der Köllerholzschule, von 2005 bis zum Sommer 2008 nahm sie die Aufgaben als Beraterin im Schulsport bei der Bezirksregierung Arnsberg für die Schulämter für die Städte Bochum und Herne wahr. Zu ihren festen Aufgabengebieten an unserer Schule gehören bis heute die Betreuung der Schulmannschaften, die Teilnahme mit diesen an örtlichen Wettbewerben, die Organisation der Bundesjugendspiele und der Sport- und Spielfeste und die Kooperation mit außerschulischen Partnern, im Besonderen mit dem Olympiastützpunkt Wattenscheid. Viele Jahre vertrat sie darüber hinaus die Köllerholzschule im NRW-Gesundheitsnetzwerk OPUS.

Ich wünsche Martina Hesse in unser aller Sinne viel Freude und eine glückliche Hand im neuen Amt!

Herzlichen Glückwunsch von der ganzen Schulgemeinde!



Köllerholzschule - Köllerholzweg 61 - 44879 Bochum



## 2. Nicole Schmidtke-Krasberg ist neue Kollegin



Neu im Kollegium ist Nicole Schmidtke-Krasberg (auf dem Foto rechts mit Schulleiter St. Vielhaber). Das Schulamt für die Stadt Bochum hat Frau Krasberg erfreulicherweise mit voller Stundenzahl an unsere Schule versetzt. Sie war bisher an einer Schule in Witten tätig und kommt aus der Elternzeit zurück. Auch Frau Krasberg wünsche ich alles Gute und viel Erfolg bei der Arbeit mit unseren Kindern!

## 3. Nina Maecklenburg besteht Prüfung



Ihre 2. Staatsprüfung hat vor einigen Tagen unsere Lehramtsanwärterin Nina Maecklenburg nach fast 2-jährigem Referendariat bestanden. Herzlichen Glückwunsch!

## 3. Schulhofumgestaltung

Unsere Schulpflegschaftsvorsitzende Susanne Lange hatte Sie ja bereits über den hervorragenden Stand der Finanzierung (ca. 20.000 Euro) unseres geplanten Wunschvorhabens informiert. An dieser Stelle sei deshalb noch einmal ausdrücklich allen Kindern, Eltern, Großeltern, Kolleginnen, Mitarbeiterinnen, Mitarbeitern, Freunden, Unterstützern und Sponsoren gedankt, die an der Aufbringung dieses Betrages maßgeblich beteiligt waren, zuletzt im Zusammenhang mit dem sehr erfolgreichen Adventstsbasar am 21. November.

Herzlich bedanken möchte ich mich bei Dipl.-Ing. Ute Hillemann, Mutter von Charlotte aus der Klasse 1a. Frau Hillemann hat ehrenamtlich eine umfassende Planung auf der



Köllerholzschule - Köllerholzweg 61 - 44879 Bochum



Grundlage unserer Wünsche erstellt, ebenfalls einen Finanzierungsplan für die praktische Umsetzung. Somit ist eine professionelle fachliche Begleitung gesichert. Zurzeit finden Gespräche und Begehungen vor Ort mit den Vertretern des Schulträgers (Stadt Bochum) statt, um Wünsche und Möglichkeiten abzugleichen. Diese Phase ist von besonderer Wichtigkeit, da es sich um städtisches Gelände handelt, das nicht ohne vorherige Genehmigung verändert werden darf. Anfang 2009 lade ich Sie zu einem weiteren Köllerholz-Werkstattabend ein, um mit Ihnen in die weitere Beteiligungspase vor der anschließenden praktischen Ausführung zu gehen. Sie erhalten dazu eine schriftliche Einladung.

#### 4. Sanierung der Schüler Toilettenanlagen

Nicht zuletzt aufgrund der Hartnäckigkeit unserer Schulpflegschaft (im Besonderen in der Person von Susanne Lange), aber auch auf Bestreben der Bezirksvertretung (im Besonderen durch Bezirksbürgermeisterin Doris Erdmann) ist es endlich gelungen, die Sanierung der Toilettenanlagen im Sanierungsprogramm der Stadt Bochum für 2009 zu platzieren. Dazu habe ich Herrn Wicking, Leiter des Schulverwaltungsamtes noch einmal persönlich befragt. Wir können demnach fest davon ausgehen, dass die Sanierung im kommenden Jahr stattfindet. Ein minimaler Unsicherheitsfaktor wäre ein besonders unvorhergesehenes Ereignis, wie zum Beispiel schon einmal geschehen, als die Astrid-Lingren-Schule vor einiger Zeit Jahr von einer bedrohlichen Bergsenkung betroffen war. Hier sollten wir nun zuversichtlich sein!

#### 5. Förderung für BIO-SOS-Projekt



Im laufenden Jahr hatten wir mehrfach im Internetauftritt über Einrichtung und Betreuung der BIO-SOS-Station im Schulgarten zur Messung der Luftqualität berichtet. Zu unserer großen Freude ist die Fortführung in 2009 vom Landschaftsbeirat aktuell mit einem Betrag von 4.000 Euro gefördert worden. Antragsteller ist die Kreisgruppe Bochum des BUND (Bund für Umwelt- und Naturschutz Deutschland) im Verbund mit der Köllerholzschule. Das Projekt wurde von Susanne Lange, Wiltrud Geurtz und Iris Brandt begleitet. Die Kooperation mit dem BUND soll perspektivisch ausgebaut werden. Zurzeit arbeiten schon einige Klassen aufgrund der Förderung mit den neu angeschafften Mikroskopen.



Köllerholzschule - Köllerholzweg 61 - 44879 Bochum

## 6. Ganz schön schnell und ganz schön weit!



Beim Sprintcup im Olympiastützpunkt Wattenscheid war Jennifer Steinbrück einmal mehr nicht zu schlagen. Sie gewann den Wettkampf des Jahrgangs 1998. Joyce Rohmann wurde starke Zweite im Jahrgang 1999. Herzlichen Glückwunsch!



Den Luftballonwettbewerb des Fördervereins gewann Noah Wenschuch (Klasse 2a). Sein Ballon flog 500 Kilometer weit bis in den Süd-Schwarzwald. Auf Platz 2 landete der Ballon von Britta Frömgen (Klasse 4c), auf Platz 3 der von Kadir Sen (Klasse 1a). Herzlichen Glückwunsch!

## 7. Sekretariat

Das Schulsekretariat befindet sich ab sofort im Neubau. Sie erreichen unsere Schulsekretärin Christiane Cendrowski im Normalfall zu diesen Zeiten: montags von 7.30 bis 13.30 Uhr, dienstags und donnerstags jeweils von 7.30 bis 14.00 Uhr

## 8. Weihnachtsferien 2008/09

Der letzte Schultag ist der 19. Dezember 2008. Erster Schultag im Jahr 2009 ist der 7. Januar. Der Ganzttag ist am 22. und 23. Dezember 2008 geöffnet, in 2009 wieder ab dem 5. Januar zu den gewohnten Zeiten

Ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern eine wirklich besinnliche Weihnachtszeit und einen guten Jahresbeginn 2009!

Mit freundlichen Grüßen  
gez. Stephan Vielhaber, Schulleiter

